



Bericht des Schiedsrichterwartes an den 13. Jugendverbandstag des Sächsischen Hockeyverbandes 2019 in Leipzig

In den vergangen beiden Jahren konnten wieder zahlreiche junge Hockeyspieler für den Dienst an der Pfeife gewonnen werden - für die Grundausbildung wurden vom SRA mehrere zweitägige Lehrgänge , jeweils in der Vorbereitung der Fels- bzw. Hallensaison durchgeführt. Sächsische Nachwuchsschiedsrichter kamen im Rahmen der mitteldeutschen Meisterschaftsendrunden bzw. Finalsspiele im Nachwuchsbereich zum Einsatz. Zahlreiche Teilnehmer nutzten die Gelegenheit, unter Beobachtung erfahrener Kollegen ihre Schiedsrichterlizenzen zu verlängern und sich weiter zu entwickeln.

Darüber hinaus wurden die Landesjugendspiele 2017 in Dresden sowie in der Halle die Ostdeutsche Meisterschaften in Meerane, Köthen und Chemnitz sowie im vergangenen Jahr die Nord-Ost-Deutsche Meisterschaft der wJB in Dresden durch den Einsatz unserer Schiedsrichter sicher gestellt.

Nach dem in den vergangen Jahren auf dem Feld die DM-Zwischenrunden im Nachwuchsbereich auf MHSB-Gebiet von unseren Unparteiischen geleitet wurden, wurden im vergangenen Jahr erstmals Ostdeutsche Meisterschaften im Nachwuchsbereich ausgetragen. Bei den Spielen der Knaben A in Leipzig, der MJB in Köthen sowie der wJB Chemnitz waren sächsische Schiedsrichter im Einsatz.

Christoph Blümbott (ESV DD) ist weiterhin Mitglied des DHB Nachwuchsteams. Zudem schafften es Anna Lippmann (PSV Chemnitz), Lars Killig (SVM Meerane) und Louis Merker mit guten Leistungen bei den Länderpokalen den Sprung in den DHB-Nachwuchskader, herzlichen Glückwunsch!

Bei Endrunden der Deutsche Meisterschaften im Jugendbereich wurden Christoph Blümbott (ESV Dresden), Lars Killig (SVM Meerane), Peter Ostwaldt (ESV Dresden) und Benjamin Ströhle (FHTC) vom DHB nominiert und eingesetzt.

Anna Lippmann und Louis Merker waren zudem im Rahmen des Bundesfinales Jugend trainiert für Olympia in Berlin aktiv.

Falls Ergänzungen zum MHSB gewünscht sind, gib bitte nochmal Bescheid, ich habe mich wie in den vergangenen Jahren nur auf sächsische Schiedsrichter bezogen.

Grüße aus Dresden

Martin Menz

Jugendschiedsrichterwart
Sächsischer Hockeyverband